

チューリップ



R6、9、9
発行責任者 横山 真樹

～ 運動会の成功に向けて ～

学校が始まり一週間が過ぎました。夏休み明けではあるものの、期末テストがあったり、運動会があったり、慌ただしく学校が動いています。長期休みからの大きな変化にも関わらず、みなさんはきちんと対応し落ち着いた学校生活が送れていて素晴らしいと感じています。さて、期末テストも終了し、本格的に運動会練習が始まります。先日、先生の方からこんな運動会にしてほしいと話をさせていただきました。それを文字にして配布しますので、目を通してもらい改めて運動会に向けて心構えをしっかりと取り組んでほしいと思います。

国分寺中の運動会は、マスゲームという集団演技を3年生が創り、1・2年生とともに発表していく時間が大きな見所になります。新型コロナウイルス感染症の影響もあってなかなか全体で発表することができず、3学年揃うのは5年振りのことになります。縦割の活動をすることによって、3年生は、自分たちが創ったものを後輩に伝えていく自覚と責任が芽生えてきます。伝えるためには自分が100%の状態でないとはできません。だから、強い責任感をもち臨むことが重要になってきます。また、1・2年生は教わる側としての態度が養われていきます。当然初めてのことに取り組むわけですから分からないことだらけです。そんな時にどんな態度で先輩と接するか、どんな気持ちで取り組んでいけば良いか、人として大切な力を身につけることができます。それぞれが頑張り切った先には、それぞれの団のまとまりが生まれ、一体感がでてきます。そして、それぞれの発表を認め、互いに賞賛することによって学校全体が一つにまとまっていきます。『賢く 活発 健康に 3K Team Kokubunji』今年度の生徒会スローガンのように学校が一つのチームとして取り組んでいけるよう頑張っていきましょう。チームになることで、次の行事である合唱コンクールや秋輝祭、駅伝大会の成功へとつながっていきます。当然行事だけ頑張るのではなく、毎日の生活、日々の取り組みが重要になってくるのは言うまでもありません。

運動会の成功に欠かせない存在が各クラスの実行委員です。クラスのみんなの後押しがあり実行委員となり、クラスをまとめる覚悟で臨んでいるはずです。クラスに必要な練習を考えたり、元気に取り組めるように盛り上げたり、ぜひリーダーシップを発揮し、クラスのために尽力してください。その他の皆さんは、自分たちが選んだ代表ですから、リーダーについていくメンバーシップとフォロアーシップの精神でリーダーの声かけに大きな返事で答えて、みんなでクラスを盛り上げていってください。ただ、実行委員の皆さん、運動や運動会の苦手な仲間もいます。自分本位にならないように、苦手な子にも寄り添ってあげられるリーダー目指して頑張ってください。

国分寺中学校、秋季大運動会をみんなで成功に導きましょう！！

※チューリップの花言葉は「思いやり」